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 MARDI 9 JANVIER 2024 – 19H00/21H30 
 

Membres du Comité Exécutif Fonction Présence/Absence 

ALVES Melissa  Représentante des Sportifs de Haut Niveau Absente 

BREVARD Stéphane Collège général Présent 

DE CONTET Thierry  Secrétaire Général Présent 

DUPIRE Corinne  Collège général Présente 
EZVAN Catherine Vice-présidente Présente 

FONTANON Dominique  Vice-président Présent 

FARGEAS Sylvaine Collège général Présente 

FORT Mathieu  Collège général Absent 

GIMENES Christophe  Collège général Absent 

SALOMON Lydia  Collège général Présente 

LECLERC Eric  Trésorier Présent 

CADAU Jean-Jacques  Collège général Présent 

MULLER Julien Président Présent 

ROBINAUD Stéphane Collège général Présent 

SEBAA Karim Médecin Présent 

 
Assistent : 
 

  

Direction Technique Nationale Fonction Présence/Absence 

SILVESTRI Eric DTN Présent 
BOSSON Philippe  DTN adjoint Présent 

COSTE Guillaume  DTN adjoint Présent 

POCHOLLE Jean-Marc DTN adjoint Présent 

LECOMTE Frédéric Responsable Haut-niveau Présent 

Salariés  Fonction Présence/Absence 

BENIZEAU Emile  Responsable administratif Présent 

GUYHOT Valérie Responsable comptabilité Présente 

VAUZELLE Lucas Chargé de mission secteur sportif Présent 
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Ordre du jour 
Info / Pt 
étape / 
Vote 

Décision 
Cf 

annexe 
Référents 

1. Administratif 

Validation du Quorum Vote 

Validation du quorum. 
 

Vote 

Présents : 12                   Absents : 3  
Le quorum (9/16) est atteint 

- 
Thierry de 

CONTET/Emile 
BENIZEAU 

Point Licences Pt étape 

 On comptabilise actuellement 14,500 licences, 
soit une légère avance de 500 licences par 
rapport à N-1.  

 On a un léger retard sur les licences jeunes (hors 
licences promotionnelles jeunes) avec 2,300 
licences jeunes contre 2,500 l’année dernière à 
la même époque. 

 Sur les licences fédérales, on est déjà à 6,359 
licences contre 6,443 l’année dernière en fin de 
saison. 

 Pour les Squash Pass, on est à 5,259 contre 
8,109 l’année dernière en fin de saison. 

Ceci est logique puisqu’i s’agit de licences de 
date à date qui sont saisies tout au long de la 
saison. 

 On est plutôt sur le rythme prévu dans le budget 
mais il faut poursuivre le travail notamment sur 
les jeunes et les pratiquants loisirs pour arriver à 
augmenter significativement le nombre de 
licences. 

- 
Julien 

MULLER/Thierry de 
CONTET 
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 La majeure partie des licences promotionnelles 
jeunes est saisie au moment de l’appel à projets 
squash scolaire.  

 Il est remonté qu’une simplification du processus 
lié aux conventions scolaires est nécessaire pour 
faciliter la prise de licences promotionnelles 
jeunes. 

Cooptation Comité 
Exécutif 

Vote 

 Deux candidatures ont été présentées pour le 
poste vacant au sein du Comité Exécutif : 
François PRINCE et Alain FERARD. 

 Un vote anonyme est mis en place via l’outil de 
visioconférence pour permettre aux membres du 
Comité de coopter la personne de leur choix. 

 La cooptation devra être ratifiée par la prochaine 
Assemblée Générale. 

 En attendant, le membre du Comité Exécutif ne 
disposera que d’une voix consultative.  

Vote 

François Prince : 7    Alain Férard : 5     Abstention : 0 
Le Comité Exécutif a voté la cooptation de Monsieur 

François Prince. 

- 
Thierry de 

CONTET/Emile 
BENIZEAU 

Point RH Info 

 Bastien Lescoublet, en charge de la relation 

clubs, va quitter la Fédération dans le cadre 
d’une rupture conventionnelle avec départ 
effectif au 29 février 2024. 

 Cette rupture a été mise en place sur sa 
demande pour des raisons liées à un 
changement de vie personnelle. 

 Un processus de recrutement va être lancé pour 
viser à son remplacement sur une fiche de poste 
en cours de finalisation. 

- 
Thierry de 

CONTET/Emile 
BENIZEAU 
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 Au sein du service accueil/licences, la salariée 
en charge est actuellement en mi-temps 
thérapeutique jusqu’au 31 janvier 2024. 

 Des forfaits jours sur l’année civile ont été mis en 
place pour les salariés amenés à se déplacer sur 
les événements/compétitions (service sportif et 
communication) et les cadres autonomes 
(responsable administratif et responsable 
comptabilité). 

Assemblée Générale 
Extraordinaire 

Info 

 Les convocations ont été envoyées aujourd’hui 
pour l’AG Extraordinaire qui aura lieu le samedi 
10 février matin à Chartres à l’occasion des 
championnats de France Elite. 

 Cette AG devra permettre d’approuver la 
dernière version des statuts et du règlement 
intérieur qui doivent intégrer obligatoirement les 
nouvelles dispositions de la loi sport du 2 mars 
2022 visant à démocratiser le sport en France. 

 Ces textes ont notamment pour vocation de 
permettre l’habilitation des groupements sportifs 
et dynamiser la pratique.  

- 
Julien 

MULLER/Emile 
BENIZEAU 

Fondation abritée Pt étape 

 Un projet de statuts a été soumis au Conseil 
d’Administration de la Fondation du Sport 
Français pour avis. 

 L’avis est favorable, il reste dorénavant à faire 
valider sa création dans les prochaines 
semaines.  

 Le but est de la mettre en place rapidement pour 

se servir de l’outil au niveau de la recherche de 
mécènes et des SHN.  

- 
Julien 

MULLER/Emile 
BENIZEAU 
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Contrat d’assurance 
fédéral 

Pt étape 

 Le contrat d’assurance fédéral actuel avec MMA 
arrive à expiration le 31 août 2024. 

 Un nouvel appel d’offres va être lancé pour la 
période 2024-2028 par l’intermédiaire du courtier 
de la Fédération. 

- 
Thierry de 

CONTET/Emile 
BENIZEAU 

Commission médicale Info 
 Une commission médicale va se réunir le 24 

janvier 2024 pour traiter les sujets suivants : plan 
de prévention contre le dopage et actions squash 
santé. 

- 
Karim SEBAA/Emile 

BENIZEAU 

2. Financier 
Budget prévisionnel 

2024 
Pt étape 

 La dernière version du projet de budget 
prévisionnel a été finalisée.  

 Elle sera transmise dans les prochains jours et 
jointe au PV du Comité Exécutif. 

 Il sera proposé un budget légèrement à la baisse 
par rapport à l’année dernière puisque seront 

retirés les 210,000 € de courts gonflables de 
l’année 2023. 

 Le budget 2024 table sur un objectif de 21,000 
licences qui correspondrait à une croissance 
normale après les 19,000 licences de l’année 
dernière.  

 Le secteur Haut Niveau est impacté par l’inflation 
des frais de déplacement liée notamment au 
Championnat du Monde Hommes et Femmes. 

 Les budgets par secteur ont été sensiblement 
reconduit aux mêmes montants qu’en 2023. 

 Des discussions et des arbitrages par secteur 
sont encore possibles avant vote du Comité 

Exécutif. 

- 
Eric 

LECLERC/Philippe 
BOSSON 
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3. Vie Sportive 

Vie sportive adultes 
Pt 

étape/Vo
te 

 Pour les vétérans et le classement, une réunion 
est prévue avec les référents. 

 Sur l’offre de compétitions, un groupe de travail 
doit être lancé pour plancher sur une évolution 
de l’offre. 

 Une refonte globale du règlement sportif est en 
cours. 

 Les médailles ont été commandées pour la 
nouvelle saison. 

 Il faut étudier les solutions pour les trophées des 
interclubs. 

 Un référent corpo doit toujours être identifié.  
 Pour la liste des délégués fédéraux, il est 

proposé de remplacer Lydia Salomon par 
François Prince sur le championnat Equipes 
« Corpo ». 

Vote 

Pour : 11       Contre : 0       Abstention : 1 
La proposition est adoptée. 

- 
Catherine 

EZVAN/Lucas 
VAUZELLE 

Squashnet Pt étape 

 Le 1er travail sur la correction des bugs est 

finalisé, il convient de passer aux évolutions. 
 Attention, un accord sur des dispositions 

contractuelles n’est toujours pas trouvé avec le 
prestataire. 

1 
Catherine 

EZVAN/Lucas 
VAUZELLE 

4. Performance 
Championnats du 
Monde masculin 

Info 

 L’équipe de France Masculine Sénior revient 
avec une très belle médaille de bronze des 
championnats du monde masculin sénior par 
équipe en Nouvelle-Zélande en décembre. 

 Félicitations à Victor Crouin, Baptiste Masotti, 
Auguste Dussourd et Grégoire Marche. 

- 
Dominique 

FONTANON/Eric 

SILVESTRI 
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 On prépare désormais les Championnats 
d’Europe par équipe au mois de mai à Zurich.  

 Une cérémonie est prévue au CREPS d’Aix. 

British Open Junior Info 

 La France est la troisième nation en termes de 
représentation en demi-finale sur toutes les 
catégories.  

 Lauren Baltayan termine 3ème, Melvil 
Scianimanico 4ème et Amir Khaled 5ème.  

 Dans un mois, aura lieu l’Open de France Junior.  
 Se préparent également les qualifications Elite à 

La Rochelle et le championnat de France Elite à 
Chartres. 

 Une demande est remontée de plus 

communiquer sur les résultats féminins du haut-
niveau. 

- 

5. Jeunes Actualités du secteur  Info 

 Une Commission Nationale Jeunes a été 
relancée avec beaucoup de monde sur les deux 
premières réunions. 

  Au niveau de l’interligues Jeunes couplée avec 
les Elites, on a 15 et bientôt 16 équipes qui sont 
prévues.  

 Une 2ème étape du circuit national a lieu à Aix-en-
Provence. 

 Un travail doit encore être réalisé sur 
l’harmonisation du calendrier pour maximiser les 
participations, notamment sur l’interrégion.  

- 
Stéphane 

BREVARD/Lucas 
VAUZELLE 

6. Officiels Actualités du secteur Pt étape 
 On regarde avec les organisateurs comment la 

fédération répond aux besoins en arbitrage sur 
les compétitions de haut niveau. 

- Julien MULLER 
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 Un courrier va être adressé à l’ESF et à la WSF 
concernant la demande qui a été faite de tous les 
joueurs qui participent à des compétitions 
internationales de disposer du grade WSO. 
La Fédération va demander à ce que les français 
qui ont un diplôme spécifique puissent avoir une 
équivalence au niveau de la WSF. 

7. Influence 
Retour sur le 

programme 300 
femmes dirigeantes 

Pt étape 

 9 thèmes ont été évoqués tout au long de l’année 
avant une classe virtuelle de 2h. 

 Il n’est pas toujours évident de créer du lien avec 
les autres participantes compte tenu de l’échelle 
nationale. 

 Des programmes à l’échelle départementale ou 

régionale sont également intéressants. 
 La Fédération pourrait proposer un programme 

au sein du squash pour créer des vocations.  

- 
Corinne 

DUPIRE/Sylvaine 
FARGEAS 

8. Compétences Actualités - 

 Une réflexion est engagée pour former plus 
d’encadrants de squash à la suite du constat qu’il 
existe une certaine carence dans les clubs. 

 On essaye d’explorer de nouveaux réseaux 
autour de l’encadrement ou de l’animation. 

 Un travail est également réalisé sur la manière 
dont on peut développer les compétences 
d’agent d’accueil et de gestionnaire de structure.  

- Julien MULLER 

9. Prospectives Joinville-le-Pont Pt étape 

 Un travail opérationnel est réalisé avec les 
travaux qui avancent dans le bon timing. 

 Les dossiers de subventions déposés 
commencent à être instruits : 
- L’ANS a émis un avis favorable pour une 

enveloppe de 300,000 € avec la possibilité 

- 
Julien 

MULLER/Philippe 
BOSSON 
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d’avoir une enveloppe supplémentaire de 
108,000 € l’année prochaine ; 

- La Région IDF aurait voté un montant de 
100,000 € mais nous n’avons pas encore 
reçu la notification. On souhaite rediscuter 
cette attribution parce que nous avions un 
accord politique plus élevé avec le Vice-
président de la Région. 

- Le département 94 a accordé 50,000 €. 
 Un travail est en cours avec le Crédit Mutuel sur 

le reste des financements puisque la première 

partie de l’emprunt concernait l’acquisition des 
murs hors aménagement. 

 Dans tous les cas, comme prévu, il y aura un 
complément de financement à solliciter auprès 
des banques pour compléter le plan de 
financement.  

 Des RDV sont en cours avec le Crédit Mutuel, le 
Crédit Coopératif, France Active et la BPI pour 
obtenir ses financements à la fin du 1er trimestre 
2024.  

 Une consultation sera lancé auprès des 
constructeurs de courts de squash pour 
l’installation des 6 terrains. 

 Pour rappel, la livraison de l’équipement est 
prévue pour septembre 2025. 

 En parallèle, il faut étudier la manière optimale 
de sortir du bail actuel des bureaux de la 
Fédération à Saint-Maur-des-Fossés. 
 

Clermont Pt étape  Projet d’équipement de 8 courts de squash dont 

un vitré + 6 terrains de badminton et point de 
- 

Julien 
MULLER/Philippe 

BOSSON 
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restauration porté par l’association Squash des 
Volcans sur un terrain appartenant à ‘ASPTT 
Clermont. 

 Accord sur un bail de 30 ans avec droit à 
construire. 

 Chiffrage autour de 2,200,000 €. 
 Tour de table avec l’ANS, la région et le 

département. 
 Un accord a été obtenu auprès de plusieurs 

banques. 
 Il est possible que, dans les prochaines 

semaines, se pose la question d’un 
cautionnement partiel de l’emprunt par la 
Fédération pour répondre aux demandes de 
garanties des banques. 

 Le dossier est accompagné gracieusement par 
Sport Value.  

 L’objectif est de finaliser le dossier en mai 2024 
avec un financement bouclé au mois de juin pour 
pouvoir lancer les travaux.  

Evry Pt étape 

 Projet de centre national d’une vingtaine de 
courts de squash dont 2 vitrés au sein d’un projet 
global de plus de 100,000,000 € financé par 
Grand Paris Sud. 

 L’AG de Grand Paris Sud a eu lieu au mois de 
décembre.  

 Des discussions vont avoir lieu pour avancer le 
timing puisque le phasage squash était prévu 
pour 2027. 

- 
Julien 

MULLER/Guillaume 
COSTE 

Chaville Pt étape  Une réunion s’est tenue entre la mairie, la Ligue 
IDF et la Fédération. 

- 
Julien 

MULLER/Guillaume 
COSTE 
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 A notamment été évoquée un futur projet à 
Chaville ainsi qu’une gestion fédérale par la 
Ligue IDF de 6 courts à Issy les Moulineaux 
actuellement gérés par un opérateur privé. 

Aix-en-Provence Pt étape 

 Projet de déplacement de l’équipement 
actuellement au CREPS avec une augmentation 
du nombre de courts. 

 Le projet a été intégré au PPI de la Région dans 
les futurs travaux du CREPS à venir. 

- 
Julien MULLER/Eric 

SILVESTRI 

Montélimar et Belfort Info 

 Deux équipements de squash actuellement 
fermés qui sont proposés à la location par les 
propriétaires des murs. 

 La Fédération mène une réflexion pour relancer 
l’activité soit par un organisme local soit par une 
nouvelle structure. 

- Julien MULLER 

Rémire-Montjoly Info 

 Projet de 3 courts pour lequel le Comité Exécutif 
avait accordé une aide à la création de 20,000 €. 

 Chantier terminé depuis la fin d’année 2023. 

 L’association s’est affiliée à la Fédération. 

- 
Julien 

MULLER/Emile 
BENIZEAU 

Lunel Pt étape 

 Le financement a été obtenu et le chantier a 

démarré aujourd’hui. 
 Le prêt à taux zéro de 50.000€ proposé à Kevin 

Mila devrait être débloqué dans les prochaines 
semaines. 

- Julien MULLER 

RDV Ligues Info 
 Un tour des Ligues est en cours afin de travailler 

sur les clubs non affiliés, les zones blanches et 
le ciblage de territoires potentiels pour implanter 
des équipements. 

- 
Julien 

MULLER/Philippe 
BOSSON 
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Questions diverses 
Organisation 

championnats de 
France 

Pt étape 

 Une remontée fait état d’un trop grand coût pour 
les associations dans la prise en charge de 
l’organisation des championnats de France. 

 Une modification a été faite pour modifier un 
système qui ne fonctionnait pas car les 
demandes de subvention n’étaient pas faites 
par les organisateurs et tous les territoires 
n’aident pas de la même manière les 
organisations. 

 L’idée est que l’aide est globale avec un 
accompagnement sur des difficultés qui peuvent 

survenir sur des budgets spécifiques et des 
allégements d’arbitrage. 

 Les organisateurs doivent faire appel à des 
arbitres locaux et les Ligues doivent former des 
arbitres pour permettre de faire appel à des 
arbitres de proximité et limiter les coûts. 

 Une enveloppe a été donnée à la CNO pour 
accompagner les arbitres leur permettant 
d’officier à un haut niveau (ex : Elite et Play-
Off).  

 Les organisateurs doivent se rapprocher de la 
Fédération s’ils essuient des refus de 
demandes de subvention après les avoir 

demandées.  

- 
Sylvaine 

FARGEAS/Julien 
MULLER 

Réunions fédérales 

Comité Exécutif Info  La prochaine réunion du Comité Exécutif aura 
lieu le lundi 11 mars 2024. 

- 

Thierry de 

CONTET/Emile 
BENIZEAU 

Conseil Fédéral Info  La prochaine réunion du Conseil Fédéral aura 
lieu le samedi 10 février 2024 à Chartres. 

- 
Thierry de 

CONTET/Emile 
BENIZEAU 
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Assemblée Générale Info 
 La prochaine Assemblée Générale 

Extraordinaire de la FFSquash aura lieu le 
samedi 10 février 2024 à Chartres.  

- 
Thierry de 

CONTET/Emile 
BENIZEAU 

 
 

 
Julien MULLER 

Président 
 

 

 
 

 
Thierry de CONTET 
Secrétaire Général 
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N° 

Annexe 

Documents correspondants 

1 Présentation Vie Sportive Adulte 

 



Vie Sportive

Comité Exécutif
Visio – 9 janvier 2024



1. Vie Sportive Adultes
2. SquashNet

Sommaire



Vie Sportive Adultes

• Evolution depuis précédent point (ComEx octobre 2023)

• Vétérans
Réunion à venir avec les référents -> Géré en « 1 to 1 » avec les référents identifiés
Circuit Inter-régional Vétérans : quelques dates déplacées pour caler avec calendrier des ligues 
concernées

• Classement 
Réunion à venir avec les référents (identification des référents à terminer) –> Réunion à planifier et/ou 
animation à assurer via Whaller. 

• Offre de compétitions 
Groupe de travail à compléter/lancer pour plancher sur une évolution de l’offre -> 1ère réunion en mode 
« brainstorming » début décembre. Nouvelle réunion prévue prochainement (à caler).
Beaucoup d’idées qui émergent, à structurer et à développer. Vers des formats plus libres, pour faciliter 
l’animation dans les clubs tout en développant la pratique (licence requise, pas de prise en compte 
systématique pour le classement). Sans oublier les compétiteurs et le haut-niveau ….



Vie Sportive Adultes (suite)

• Evolution depuis précédent point (ComEx octobre 2023)

• Règlement sportif
Amendes à faire disparaître, en particulier pour les manquements aux labels ESF.
Refonte globale à démarrer pour rendre la forme plus lisible (et plus maintenable).
Refonte lancée. Travail à poursuivre. 

• Divers
Médailles à commander pour la nouvelle saison -> Fait
Trophées pour interclubs : solution à étudier (coupe/plateau, photo dans cadre, autre ?) -> Etude/devis en 
cours
Référent corpo à identifier -> Appel à candidature à lancer ?!?

Ø « Call to action »
Ø Liste de référents à mettre à jour/compléter pour fluidifier les communications avec les ligues. 

Piqûre de rappel à faire pendant prochain Conseil Fédéral + message dans Whaller.
Ø Encourager les échanges en mode collaboratif dans Whaller (partage d’expérience et des 

trucs/astuces, questions ouvertes/appels à la communauté).



Compétition Dates Lieu JA Délégué fédéral (projet octobre 
2023)

Qualifications 1ère série 12/14 janvier 2024 La Rochelle
S Brévard D Habouzit - D Rondinaud

Sylvaine Fargeas / Dominique 
Fontanon

Equipe Vétéran 26/28 janvier 2024 Royan T Maingot et F Dugas Sylvaine Fargeas
Elite 7/10 février 2024 Chartres D Bourret / R Benoist Dominique Fontanon

Inter-ligues Jeune U15 9/11 février 2024 Chartres Denis bourret / Richard Benoist Dominique Fontanon
Universitaire 13/15 mars 2014 Nantes Sautron Dominique Fontanon

Individuels -U23 ans 15/17 mars 2024 Nantes Sautron M.Fort Christophe Bouin / Dominique 
Fontanon

5ème série 30 mars /1er avril 2024 Challans Hugo Gallet Christophe Bouin
4ème série 30 mars /1er avril 2024 B2S Echirolles E Rey Serge Parbaud
3ème série 30 mars /1er avril 2024 Rêve Nancy P Alfano - JC Didelot Michel Tomczak
2ème série 30 mars /1er avril 2024 Squash Passion JM Arcucci Eric Leclerc

Individuel Vétéran 8/11 mai 2024 Rackets Antibes  et TopFit Bilkiss Nahaboo / Guillaume Dubarry  
(4 JA)

Eric Leclerc

Individuel  Jeune U11 à U19 
ans 17/20 mai 2024 Bordeaux Nord

Pierre Bernard (3 JA)
Julien Müller

Interclubs  Jeune U13/U17 ans  31 mai/ 2 juin 2024 Squash 95 Christelle Michelot (2 JA ) Julien Müller
Equipes « Corpo » 18/20 mai 2024 UCPA  Meudon Lydia Salomon François Prince

Play-off  Nat.1 + Nat.2 + Nat.3 14/16 juin 2024 Bordeaux Nord Pierre Bernard (2 JA) Dominique Fontanon
Play-off des champions de 

ligues 14/16 juin 2024 Brest Moineau Yves, Rioual Christopher 
(en attente de validation)

Catherine Ezvan



SquashNet
• Classement

• OK, à un bug près.

• Compétitions
• Compétitions individuelles : Globalement OK, avec quelques soucis de synchro SquashNet/Extranet à régler -> Soucis 

synchro toujours d’actualité
• Compétitions par équipe : Beaucoup de bugs corrigés ces 2 dernières semaines. Encore des bugs identifiés pendant le week-

end (critères de validation des licences). Gestion des JAs à finir de tester + saisie des résultats par les JA ; la 1ère journée 
N1/N2/N3 devrait être révélatrice -> Globalement OK, même si certaines choses restent à régler (solutions de contournement 
trouvées pour lancer les championnats en début de saison).

• SquashApp : Statu quo. A mettre à jour -> Doit être le prochain focus !
• Scoring : Fonctionnalité dispo en « beta », avec appli dispo sur Android. Retour des tests faits pendant tournoi à Quimper devrait 

servir à enclencher la phase suivante.

• Les derniers bugs corrigés, on va pouvoir passer aux évolutions ! J J J
• Attention : toutes les évolutions ne sont pas incluses dans le « contrat »

Contrat à 2 volets : classement (« logiciel propriétaire », avec évolutions facturables) et compétitions (« licence », incluant 
enveloppe forfaitaire d’évolutions). Positionnement partie comptabilité pas clair. 

• Les attentes en termes d’évolutions ne manquent pas. Priorisation à définir.


